

Werbellinsee-Regatta 07./08. August 2021

17.08.2021 | Berichte | 0 Kommentare



Freudige Erwartung.... Nicht nur eine unser Lieblingsregatten am Werbellinsee stand an, sondern auch unser Urlaub und die Euro in der Schweiz! Voll aufregend. Schon mal die Verpflegungsplanung durchgehen, alles bunkern. In der Schweiz wird's teuer.

So, wir kommen Freitag bei Stahl Finow an, schönstes Wetter natürlich, Baden gehen und die kleine Womo-Runde mit Rex und Rico lässt den Abend ausklingen. Wir waren früh im Bett. Auch mal schön. Samstag auslaufen, bei schönem Wind. Nur die Richtung passte nicht ganz zum gewohnten Regattagebiet. Also Anker hoch und um die Ecke nochmal neu versuchen zu starten. Gleich mal das erste Rennen gewonnen (war mein Geburtstagsgeschenk von Lip 🥰). Ging ja gut los. Aber schon im zweiten Rennen zeigt sich, dass Ines und Höfti sich jetzt mal wieder an ihre gewohnten Positionen setzten und wir sammelten Punkte. Aber Wurscht, an Land wurde die Musik aufgebaut. Und das war nach der langen Corona-Tanzpause das eigentliche Highlight!

Wir speisten noch mit unseren Kindern vor dem Womo. Als alles abgegrillt war, gaben wir den Grill weiter zu Ines und Hapo. Die saßen zwar gar nicht vor ihren Auto, aber dafür die hungrige Bande um Benni. Nachdem nun alle satt waren mussten viele Schnäpse zur Verdauung und auf den Geburtstag getrunken werden. Zu meiner großen Freude schmetterte Benni alle 5 Minuten den Hacke-Beil-Schlachtruf und ich wurde reichlich zum Geburtstag geehrt. Echt super Stimmung!!!

Dann war Tanzzeit. Und wie... Alle voll ausgelassen, alt und jung. Schöne Musik, na gut, schon sehr viele Schlager. Und als der fiese Landregen kam, wollte trotzdem keiner gehen! Kurzerhand rekrutierte Lip aus den umherstehenden Piraten ausreichend Zeltträger. Der Sommer-Pavillon wurde auf die Tanzfläche umgestellt und weiter ging's. Alle Schuhe und Hosen sahen am nächsten Morgen saumäßig aus, aber das war es wert! Super Tanz-Party!

Der nächste Morgen strahlend blau und windig. Schon auf dem Weg zum Start hatten manche einen Schnurrbart am Bug.

Wir haben noch einen schönen zweiten gesegelt und eine Wettfahrt versaut. Es reichte aber noch für einen tollen „Dritten“. Erster wurde Höfti, vor Ines. Daniel begnügte sich mit dem Vierten Platz vor Benni.

Rex und Rico kamen stolz wie Bolle auf den sechsten Rang.

Wir bekamen noch einen kleinen Fresskorb. Besser ging es nicht für die Schweiz.

Insgesamt war es wieder eine super schöne Regatta. Vielen Dank an die vielen fleißigen Hände aus dem Verein. 🙏

Bis zum nächsten Mal. Da wird die Regatta 70 Jahre alt!
Phyllis & Lippi

